

Economía

Ante la incertidumbre por escasez de hidrocarburos, descubren nuevo yacimiento de petróleo en Meta

Ecopetrol y **Repsol** confirmaron la presencia de crudo en el pozo Tinamú-1. Ahora definirán un plan para delimitar el tamaño del hallazgo y el potencial del pozo.



Ecopetrol y **Repsol** confirmaron la presencia de crudo en el pozo Tinamú-1. Foto: **Ecopetrol**.



Por: [Laura Carvajal García](#) 30 de mayo de 2023 · 07:14 hs

El petróleo que el país tiene guardado en su territorio **alcanzará solo para 7,5 años** según el informe de Reservas y Recursos Contingentes de hidrocarburos de Colombia publicado por la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

Y aunque las dudas se centran en lo que pasará con el país en los próximos años, mientras avanza hacia la transición de energías limpias y renovables, **Ecopetrol** y **Repsol** anunciaron el hallazgo de **hidrocarburos en el Meta**.

Ambas compañías detallaron que **en el pozo exploratorio Tinamú-1**, ubicado en el municipio de Castilla La Nueva (Meta), se confirmó la presencia de crudo pesado (16°API), el cual es característico de esta zona productora de hidrocarburos de Colombia.



Economía

¿Qué pasa si se acaban el petróleo y el gas en Colombia? Impactos en el bolsillo, empleos e ingresos

El hallazgo está ubicado en el **bloque CPO 9** donde **Ecopetrol** es operador y cuenta con una participación del 55 % y Repsol es socio con el 45 %

El pozo mediante el cual se hizo el descubrimiento alcanzó una profundidad total de **7.832 pies (aproximadamente 2,4 km)** y probó hidrocarburos en la formación operativa K1, a una profundidad de 7.500 pies de profundidad medida (aproximadamente 2,2 km) desde la superficie.

“

Durante el desarrollo de los trabajos de perforación no se registraron accidentes en personas o procesos industriales, así como tampoco incidentes ambientales.

Ecopetrol

”



Colombia

Los acuerdos a los que llegó **Ecopetrol** con siete organizaciones sindicales

En desarrollo de las pruebas iniciales se produjeron un total de **7.329 barriles de crudo** con un corte de agua de 1 %. Las empresas presentarán un plan de evaluación ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), luego de lo cual iniciarán una fase de pruebas extensas con el fin de determinar el **potencial y el tamaño del nuevo yacimiento**.

Este pozo tiene una ubicación estratégica, porque se encuentra cerca a los **campos Castilla y Chichimene de Ecopetrol** en el departamento del Meta de donde se extrae gran parte de la producción de petróleo de Colombia. Esta característica permite aprovechar la infraestructura petrolera existente en la zona para facilitar el futuro desarrollo del descubrimiento.



Economía

'La búsqueda de petróleo y gas debe ser más agresiva': presidente de **Ecopetrol**



MÁS LEÍDAS



Colombia

Cortes de luz en 93 barrios de Bogotá y dos comunas de Soacha



Colombia

Fuerte temblor en Colombia: este fue el epicentro



Colombia

Estos son los municipios más calurosos de Colombia



Colombia

Cortes de agua en Bogotá del 30 de mayo al 3 de junio



Colombia

En diciembre inaugurarán uno de los puentes más largos de Bogotá



Laura Carvajal García

in



Periodista egresada de la Fundación Universitaria Los Libertadores con diplomado en Marketing Digital de la Universidad de La Sabana. He trabajado en Melodía Stereo, La Nota Económica y actualmente en Red+ Noticias.

Me gusta escribir sobre economía y soy amante de la música, el cine y el vino. [+ info](#)

Temas **Ecopetrol**

NOTICIAS RELACIONADAS



Colombia

Estos son los acuerdos entre **Ecopetrol** y siete

Economía

Las ganancias de **Ecopetrol** se fueron a pique

Economía

'La búsqueda de petróleo y gas debe ser más agresiva':...

MÁS NOTICIAS



Economía

Ante las dudas por la falta de hidrocarburos, descubren nuevo...

Por: Laura Carvajal García - hace 2 horas



Economía

A partir de este 30 mayo esto costarán las visas a EE. UU.

Por: Andrés Botero Benavides - hace 3 horas



Economía

Así puede descargar y pagar los impuestos predial y vehicular en Bogotá

Por: Equipo de Red+ Noticias - hace 1 día

